

Les opposants à la bretelle autoroutière de Chavannes manifestent

Ouest lausannois Environ 150 personnes se sont réunies samedi. Certaines imaginent un «boulevard urbain» limité à 60 km/h.



1 | 10 Samedi à Renens, quelque 150 personnes ont manifesté contre la jonction à Chavannes-près-Renens prévue pour 2022. Image: FLORIAN CELLA (10 Images)



Olalla Pineiro

26.05.2019

Commentaires 1

Partager 0

Mail 0

Tweet

Signaler une erreur

Vous voulez communiquer un **renseignement** ou vous avez repéré une **erreur** ?

«Y en a marre de l'autoprot», «L'OFROU fait fausse route», «Le gaz, c'est pour les nazes»: ce sont les panneaux brandis par 150 manifestants rassemblés à la place de la Gare de Renens, ce samedi après-midi. Des retraités, des parents avec leurs enfants et des jeunes consciencieux sont venus affirmer leur opposition au chantier qui prévoit de renforcer l'axe autoroutier de l'Ouest lausannois. Le point qui fâche: la construction d'une jonction à Chavannes-près-Renens, prévue pour 2022 (voir l'infographie ci-dessous).



Partnerprogramm WinWin

Ihre persönliche Kredit- und Prepaidkarte in wenigen Schritten.

Publicité

Articles en relation

Les effets secondaires des futures sorties d'autoroute

Autoroute Le chantier pour déboucher le goulet de Crissier promet de contenir le trafic dans le district, sauf à Ecublens, à Renens et à Chavannes. [Plus...](#)

ABO+ Par Chloé Banerjee-Din 17.01.2019

Des travaux à 1,2 milliard passent l'épreuve du feu

Autoroute Il faudra dix ans de chantier pour supprimer le goulet d'étranglement de Crissier. Objectif: sauver l'Ouest lausannois de l'asphyxie. La mise à l'enquête est lancée [Plus...](#)

ABO+ Par Chloé Banerjee-Din 09.11.2018

600 signatures contre la jonction de Chavannes

Ouest lausannois Un collectif lance une fronde contre un important projet d'infrastructure qui doit être mis à l'enquête prochainement. [Plus...](#)

Par Chloé Banerjee-Din 29.10.2018